

ASAMBLEA DE RISARALDA

5/07/2016

Educación presentó su informe

La secretaria de Educación de Risaralda, Liliana María Villada Sánchez, estuvo hoy rindiendo informe en la Asamblea Departamental. Comentó que con el programa Risaralda Profesional implementado en años anteriores, se aprendió que este debe manejarse diferente, “ahora es Risaralda Educada e Incluyente. Vimos que en el programa anterior muchos jóvenes desertaban, así que queremos hacer algo más concreto, por ejemplo, hemos gestionado programas técnicos en ingenierías por módulos en cinco municipios. Queremos que la universidad vaya al territorio de los jóvenes y les imparta matemáticas básicas y español, que es lo que más o menos se ve en los primeros semestres de esas carreras, la idea es que se fortalezcan y cuando lleguen a Pereira a la universidad, vengan directamente a quinto semestre de los programas ofertados”, comentó.

Este programa comenzó con 280 estudiantes en el departamento y lo que se busca es que además de ingenierías se impartan licenciaturas.

“Por otro lado, este año habrá importantes recursos de regalías para el bilingüismo, el Centro de Idiomas de Risaralda no continúa precisamente porque ya este tema del idioma se reforzó. Vendrán cuatro nativos para Risaralda, es decir, cuatro personas que hablan el inglés, que ese es su idioma y que lo van a impartir con total responsabilidad en diferentes instituciones”, aseguró la secretaria. Dijo además que para fortalecer las diferentes pruebas de calidad educativa hay un convenio con la Universidad Tecnológica con lo que esperan que este mejore.

Respecto a este informe, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, hizo énfasis en la necesidad del bachillerato rural, “mucho se habla del tema, pero poco se profundiza, por otro lado, quiero toda la información sobre el convenio con los Ceres, porque pienso que allí pueden haber algunas irregularidades”.

Igualmente, hizo un llamado a la ministra de Educación Gina Parody, “la jornada extensiva es en gran parte responsabilidad del Gobierno Nacional, esto no puede dejarse solamente en manos de los departamentos, porque no hay recursos. Sin duda la Educación y la Salud son los temas más álgidos en el departamento, no solo es querer hacer, es garantizar que se haga, en el tema de jornada única hay que invertir”, comentó.

Por su parte el diputado Geovany Londoño, “el informe es muy completo, es una de las secretarías que manejan casi el 50 % de los recursos del departamento, quiero resaltar que el Gobernador se está esforzando y es el primero en muchos años, que invierte en los primeros seis meses más de 30 mil millones de pesos, eso me parece muy importante. Celebro también que esté trabajando para llevar la universidad a los municipios, obviamente con un requisito como mínimo que es de 25 estudiantes por módulo, pero me parece muy bien. Le pedimos a la secretaria mayor énfasis en la educación especial, porque hasta ahora no se ha terminado el proceso de licitación, entonces la idea es que el año entrante cuando inicie el año esté todo listo para que esta población de niños pueda estudiar sin problemas”.

***Reconocimiento a estudiante de la UTP**

El estudiante de la Universidad Tecnológica de Pereira, Anderson Paul Gil Pérez, recibió un reconocimiento por parte de la Asamblea Departamental por obtener tesis laureada sobre la creación del departamento de Risaralda, contada desde el Diario de Risaralda, periódico de la época.

“La asamblea quiere reconocer el esfuerzo de este estudiante, el año pasado él estuvo aquí informándose, documentándose para su trabajo y hoy vemos los frutos”, dijo el presidente de la corporación Alexander García Morales.

Por su parte, el diputado Mario Marín quien fue el que propuso el reconocimiento manifestó que le llama la atención que los jóvenes investiguen este tipo de temas, “eso es lo que hay que promover, sobre todo ahora que llegan los 50 años de Risaralda”.

El estudiante aseguró sentirse bastante satisfecho por el trabajo realizado, “creo que hay material importante para el aniversario de Risaralda, además esta investigación es la historia del departamento desde otra mirada”, comentó.

Breves

***Aprobado:** Por unanimidad fue aprobado en tercer debate el proyecto de Ordenanza por el cual se modifica el presupuesto general para la vigencia de rentas y gastos 2016.

***Sobre la mesa:** Los corporados decidieron dejar sobre la mesa el proyecto 011 que se debatía en segundo debate, por la cual se fijan las escalas salariales de la empresa social del Estado Hospital Santa Mónica de Dosquebradas.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

